

Déclaration de la société civile de La Haye sur la réforme du Conseil de l'Europe

Idées de plaidoyer

- Ouvrir la déclaration du CSS à la signature d'une large communauté d'ONG et de groupes.
- Sensibiliser les Etats membres du Conseil de l'Europe et les gouvernements nationaux aux résultats du CSS et de la Déclaration.
- Organiser des événements au niveau national avec des parlementaires, des personnes ayant bénéficié de la mise en œuvre des arrêts de la Cour européenne des droits de l'homme et d'autres parties prenantes concernées.
- Élaborer des déclarations propres dans l'esprit de la déclaration commune
- Saisir les opportunités extérieures pendant la période préparatoire au 4^e sommet des chefs d'État et de gouvernement à Reykjavík.
- Travail médiatique avec des articles d'opinion, des éditoriaux, etc. à la fois dans les blogs et les journaux spécifiques au CdE et dans les médias grand public

! Se tenir mutuellement au courant des activités autour de la Déclaration, rester actif et connecté en tant que CSS.¹

¹ Les activités, qui sont ouvertes au partage public, seront mentionnées sur la page CSS : <https://cure-campaign.org/css>.